



Evangelische Volkspartei
Aargau

MEDIENMITTEILUNG
Aarau | 22. März 2024

Medienmitteilung der EVP Aargau zur Generalversammlung

Generalversammlung der EVP in Schöftland

Die Generalversammlung der EVP Aargau fand am 21. März in Schöftland statt. Nach einem Aperó verzauberte Joel Goldenberger die Ohren der EVP-Mitglieder mit seinen Songs. Neben den ordentlichen Traktanden blickte die EVP auf die kantonalen Wahlen vom 20. Oktober.

Für die Grossratswahlen hat sich die EVP Aargau zum Ziel gesetzt, den Wähleranteil auf 4.6% zu erhöhen. Um dieses Ziel zu erreichen, wird sie in allen elf Bezirken kandidieren. Die Nominationen für die kantonalen Wahlen werden in den Bezirksparteien durchgeführt.

An den Regierungsratswahlen wird sich die EVP nicht beteiligen. Als Favoritin könnte Alt Nationalrätin Lilian Studer einen grossen Erfahrungsschatz in den Regierungsrat einbringen. Sie steht für eine Kandidatur jedoch nicht zur Verfügung. Obwohl ihr das Amt viel Freude bereiten würde, will sie sich auf ihre neuen beruflichen Schritte konzentrieren.

Die Parolen für den Klimaparagraf und die vier eidgenössischen Vorlagen vom 9. Juni wird die EVP an ihrer Parteiversammlung vom 23. April fassen.

Aarau, 22. März 2024

Für Auskünfte:

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP AG, Grossrätin, 077 411 68 03

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP AG, Grossrat, 079 416 62 49